



Peningkatan Skill Dalam Berbahasa Untuk Menyadarkan Pentingnya Bahasa Inggris Pada Masyarakat

Ten Oktobri

Program Studi Bahasa Inggris, FBMB Universitas Pendidikan Mandalika)
Alamat e-mail (tenoktoberi123@gmail.com)

Abstrak

Tujuan pengabdian ini adalah peningkatan skill berbahasa inggris masyarakat, metode yang digunakan adalah observasi dan bimbingan belajar, dan hasil pengabdian berupa terciptanya kemampuan berbahasa inggris yang lebih baik dari masyarakat dengan adanya bimbingan belajar inj .

Kata Kunci

Skill, Bahasa inggris.

Pendahuluan

Di Desa Langko, terdapat 6 dusun yaitu Dusun Langko Bat, Langko Timuk, Langko Lauk, Langko Daye, Sangiang, dan Muhajirin. Diantara 6 dusun tersebut, memiliki masalah-masalah yang ada diantaranya kurangnya pendidikan contohnya di dusun SANGIANG, di Dusun ini sangat minim yang minat belajar berbahasa inggris.

Oleh karena itu, dengan adanya les atau bimbingan belajar ini saya berharap penuh kesadaran tentang pentingnya berbahasa inggris untuk menghadapi era yang akan datang. Supaya, dapat meningkatkan skill berbahasa yang baik dan tepat.

Metode Pengabdian

1. Permohonan izin

Dalam proses pembuatan media ajar atau tempat bimbel, tentunya kami harus melakukan beberapa proses perizinan. Agar pihak desa memberikan izin serta menyiapkan segala hal yang dibutuhkan untuk program bimbingan belajar tersebut, kami berkoordinasi dengan kepala dusun. Hal ini bertujuan untuk memaksimalkan program bimbingan ini agar berjalan lancar dan bisa memberikan manfaat baik bagi desa Permohonan izin pengadaan bimbingan belajar.

Sebelum melakukan kegiatan, sangat perlu yang namanya perizinan. Sebelum memulai kegiatan bimbingan belajar saya meminta izin dari Kepala dusun, ketua RT sekitar desa langko, kepala sekolah yang ada di desa langko. Hal ini bertujuan untuk meminta dukungan kepada pihak-pihak tersebut diatas agar kegiatan bimbingan belajar ini bias berjalan dengan baik.

2. Penentuan target bimbingan belajar.

Setelah mendapatkan izin dari semua pihak, kami melakukan pengumpulan anak-anak yang memang mau dan ingin belajar bahasa inggris. Dari banyak kemungkinan jenjang, kami memutuskan untuk memulai bimbingan belajar ini dengan anak-anak sekolah mulai dari jenjang SMP/MTS sampai jenjang SMA/MA dan remaja. Mereka sangat antusias menyambut kegiatan bimbingan belajar bahasa inggris dari kami. Sehingga kami tidak perlu bekerja terlalu keras dalam menentukan target program bimbingan belajar ini. Sekitar 90 siswa mengikuti kegiatan bimbingan belajar ini dengan rincian, Dusun Langko 15 anak, Dusun Langko Utara 10 anak, Dusun Langko Barat lebih dari 25 anak dan di Pondok Pesantren As-Sulamy sebanyak 40 anak.



3. Proses pelaksanaan bimbingan belajar.

Pelaksanaan bimbingan belajar dilaksanakan selama 6 minggu dengan jadwal setiap minggu nya pada hari senin, selasa, rabu, sabtu dan minggu. Bimbingan dilaksanakan secara bergantian dan dilaksanakan di dua tempat yaitu di musholla dan disekolah yang ada di desa langko. Dalam proses pelaksanaan bimbingan belajar, dalam setiap pertemuan para siswa dan para remaja menunjukkan peningkatan yang signifikan dalam minat maupun kemampuan mereka dalam berbahasa inggris. Perkembangan mereka tersebut, semakin mendorong kami untuk terus memberikan lebih banyak ilmu dan melatih mereka agar mereka semakin terasah. Tidak hanya itu juga, hal tersebut juga dapat meningkatkan kesadaran mereka bahwa mempelajari bahasa inggris itu sangat menyenangkan. Kesadaran mereka akan pentingny bahasa inggris bagi mereka di masa mendatang telah membuat mereka semakin termotivasi. Kami juga memberikan banyak materi pelajaran yang menyenangkan sehingga membuat mereka tersegarkan dan tidak merasa bosan dengan materi belajar bahasa inggris yang kami berikan.

Hasil dan Pembahasan

Dari program kerja yang dilaksanakan yaitu ‘peningkatkan skill berbahasa untuk menyadarkan pentingnya bahasa inggris pada masyarakat’ begitu banyak hasil yang telah kami capai. Sesuai dengan tema program kerja yang kami ambil, dengan melaksanakan bimbingan belajar dengan tujuan meningkatkan kemampuan serta menyadarkan pentingnya baasa inggris, masyarakat jadi ter-edukasi. Mereka menyadari bahwa tidak hanya bahasa Indonesia saja yang harus mereka pelajari selain bahasa daerah namun, bahasa asing seperti bahasa inggris juga sangat penting. Karena hal tersebut, masyrakat khususnya para remaja dan siswa-siswi yang telah kami ajar dan programkan bimbingan belajar ini sangat antusiasme. Dengan progress yang terus menigkat tiap minggu nya, membuat kami merasa sangat senang dan berhasil membuat mereka tidak hanya mengenal namun dapat menguasai bahasa inggris. Kami sangat berharap bahwa program kami ini dapat memberikan dampak berkelanjutan tidak hanya bagi para remaja dan siswa-siswi yang ada di Dusun Langko namun juga untuk semua masyarkat disana. Besar harapan kami agar Kepala Dusun Langko dan Kepala Sekolah yang ada di Dusun Langko dapat meneruskan program yang sudah kami dirikan ini. Dengan begitu, hasil yang nantinya sudah dicapai dapat dibagikan secara meluas untuk seluruh masyarakat di Dusun Langko.

Kesimpulan

Dari program KKN yang telah di kami laksanakan di Desa Langko dapat disimpulkan KKN berjalan dengan baik mulai dari observasi ke masyarakat yang dibantu oleh mitra kemudian perizinan yang sangat menyambut kegiatan program kerja kami serta antusiasme dari para siswa yang ingin mengasah kemampuan nya dalam berbahasa inggris.

Tentunnya dalam melaksanakan kegiatan program kerja ini, tidak terlepas dari banyak kendala yang kami alami dan akan menjadi pengalaman bagi kami tentunnya. Selama melaksanakan KKN-T dengan program kerja “**PENINGKATAN SKILL DALAM BERBAHASA UNTUK MENYADARKAN PENTINGNYA BAHASA INGGRIS PADA MASYARAKAT**” kami sangat bersyukur karena kegiatan ini dapat berjalan dengan baik sesuai dengan tujuan program kerja yang dilaksanakan mulai dari hari pelepasan sampai dengan hari penarikan.



Saran

1. Bagi mahasiswa
Meningkatkan interaksi terhadap masyarakat Desa Langko, meningkatkan kedisiplinan dan semangat latihan, dan menjalin kerjasama yang baik antara masyarakat dengan mahasiswa.
2. Bagi Masyarakat
Dapat menjalin kerja sama dengan mahasiswa, terus lah berlatih dan tingkatkan semangatnya agar dapat hasil latihan yang memuaskan.
3. Bagi UNDIKMA
Pada saat pelepasan disiapkan dengan lebih baik lagi agar tidak terjadi pengunduran lagi, agar lebih pasti dan jelas dan kegiatan harus disiapkan dengan semaksimal mungkin seperti metode pelaksanaan KKN agar lebih baik lagi ke depannya.

Daftar Pustaka

Desa Langko. *Profil desa langko*. Desa langko: Desa Langko Lingsar